



Véronique (à gauche) et Diane ont toutes deux monté leur entreprise.

## ELLES TRAVAILLENT AUTREMENT !

Momprenneur, télétravailleuse, salariée à temps partagé... ces sept Montpelliéraines ont choisi une organisation professionnelle adaptée à leur vie familiale ou à leur passion. Elles nous racontent leur quotidien.

### VERONIQUE, 36 ans, a rejoint une coopérative d'entreprises

**Le déclic :** Véronique a eu l'idée de créer un service de conciergerie d'entreprise dès 2008, alors qu'elle était encore cadre dans le secteur de l'interim. « Je me suis appuyée sur ma propre expérience de maman active qui manquait souvent de temps pour passer à la pharmacie, à la poste... ». Après avoir bien mûri son projet et quitté son emploi, elle intègre en septembre 2010 la coopérative d'activités Crealead qui, depuis, l'accompagne dans le développement de sa société Amaplace.

**Sa journée type :** au début, Véronique travaillait depuis son domicile, mais cette organisation était trop chronophage. Depuis un an, elle loue un local professionnel, ce qui lui permet d'avoir des horaires de bureau plus réguliers et davantage de crédibilité vis-à-vis de ses clients. « Ma journée commence avant 8 h avec l'ouverture de mon agenda électronique, et se termine rarement avant 20 h. »

**Ce qu'elle aime :** échanger conseils et infos avec les autres entrepreneurs de la coopérative, et pouvoir prendre son temps avant de choisir le statut le mieux approprié pour sa société. En un mot, mettre en place de bonnes fondations.

**Ce qu'elle regrette :** le poids des décisions à prendre est parfois lourd à porter. « Maintenant que j'ai ma propre société, je n'ai vraiment pas le droit à la moindre erreur. Quand on est salariée, on se sent un peu plus protégée. »

■ [www.amaplace-conciergerie.com](http://www.amaplace-conciergerie.com)

### DIANE, 38 ans, mompreneur

**Le déclic :** quand elle intègre la fonction publique territoriale en 2005, Diane, à son compte dans les relations presse

depuis l'âge de 24 ans, découvre les jours fériés !

Mais l'emploi du temps de cette maman de trois enfants reste très chargé. « L'an dernier, j'en ai eu assez de toujours courir après la montre. Je voulais m'épanouir professionnellement, mais aussi m'occuper de ma famille et de moi. » D'où sa demande de mi-temps et la création de sa société de conseil aux femmes débordées, Zen et organisée. Quand elle s'est lancée dans l'aventure de l'auto-entrepreneuriat, elle s'est rapprochée de l'antenne régionale des mompreneurs et en est aujourd'hui l'une des responsables.

**Sa journée type :** le matin, Diane est fonctionnaire. L'après-midi, elle est chef d'entreprise et là, elle improvise. « Je m'installe à la terrasse d'un café pour écrire le manuscrit que je dois rendre début juillet, je prépare ma prochaine intervention dans le cadre des réunions que j'organise ou je gère des factures... La diversité des tâches, c'est ce qui me plaît. » Et quand son mari est en RTT, ils prévoient un déjeuner en tête à tête.

**Ce qu'elle aime :** « Je suis fière de montrer à mes enfants que le travail peut rendre heureux. Je suis épanouie et intimement persuadée que ça rejaillit sur leur propre bien-être. »

**Ce qu'elle regrette :** « Les préjugés. On croit encore trop que les mompreneurs sont des mères au foyer qui cherchent à s'occuper en attendant que leurs enfants sortent de l'école. »

■ [www.zen-et-organisee.com](http://www.zen-et-organisee.com)